
地元北九州で
ITの知識を活かして貢献したい

どんな仕事をしていますか？

お客様の課題解決に向けて、超高速開発手法の「JBアジャイル」でシステム

開発を行っています。この仕事は、様々な業種のお客様の業務を理解した上

で、お客様がより効率良く業務を行えるようにシステム化する必要があるた

め、様々な業種の業務を知ることができ、知見が広がりました。お客様に

とってより使いやすいシステムになるように、システムの改修やシステムに

関するお問い合わせに対応しており、システム開発後もお客様のことを考え

て業務に励んでいます。

仕事で嬉しかったエピソードは？

自分が携わったシステム開発でシステム納品後に、お客様から感謝の言葉を

直接いただけることです。私は情報系の大学出身で、プログラミングには自

信があったのですが、苦戦することも多々ありました。苦労した分、システ

ム納品後に、お客様から「ありがとう」と言っていただいた時は、とても嬉

しかったです。

入社の決め手は？

私は情報系の大学出身のため、大学で学んだITの知識を活かせる会社で、か

つ地元の福岡県内で働ける会社を探していました。説明会でとても雰囲気が

良さそうな会社だと感じ、ソルネットに興味を持ちました。また、ソルネッ

トの面接では緊張して最初の方は上手く話せなかったのですが、温かい雰囲

気で私の考えを聞いてもらえたため、最終的には落ち着いて自分の考えを話

すことが出来ました。入社してからも、何か分からないことがあれば、上司

や先輩社員が優しくサポートしてくれるため、説明会や面接で感じた通りの

温かい会社です。
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